

## La RENTREE DES CLASSES ... en images



# INFORMATIONS MUNICIPALES

Jardin Jardin Jardin Jardin Jardin

Septembre 2013 - N°59



## éditorial

La période des vacances est à présent derrière nous. J'espère qu'elle a permis à chacun de prendre un peu de repos pour aborder le deuxième semestre. Cet été encore, notre village aura connu quelques faits de délinquance, notamment des maisons visitées qui nous rappellent de ne pas baisser la garde et de rester vigilants.

Comme à l'accoutumée, la période estivale a permis la réalisation de travaux de maintenance et d'entretien dans nos bâtiments, entre autres au sein du groupe scolaire avec l'installation d'un interphone relié à chaque classe, mais aussi salle Jean Monnet avec le remplacement de l'escalier conduisant à la Spirale.



La sécurité est le fil rouge des travaux en cours et à venir.

Montée de la Bastide avec la création de trottoirs et la réfection de la chaussée.



A Bérardier, avec la reprise du pont sur le ruisseau de Bérardier qui permettra de ne pas revivre les événements dramatiques de 2007 en cas de très fortes précipitations. La réfection de la voirie sera l'occasion de prolonger les trottoirs existants afin de garantir encore un peu mieux la sécurité des piétons sur cette zone.



Le long de la RD 538 entre Grange Neuve et Bérardier, par la création de trottoirs. Cet aménagement réclamé depuis longtemps par les riverains est réalisé en partenariat avec le Conseil Général et Vienne Agglo puisqu'une partie de la route se trouve en agglomération.

Tous ces travaux, ajoutés à l'aménagement du parking de la place du 19 mars et à la création des trottoirs sur la partie basse de la montée de la Vieille Eglise contribuent à rendre plus sûrs les déplacements dans le village.

Pour autant, il reste encore à faire, notamment sur le secteur de la RD 167 entre le Village et Saint Benoît. L'intensité sans cesse croissante du trafic sur cette voirie étroite impose aujourd'hui la recherche de solutions d'aménagement afin de sécuriser les accès aux différents lotissements ainsi que la circulation des piétons et cyclistes nombreux sur cet axe. Un courrier en ce sens a été adressé à Jacques THOIZET Conseiller Général ainsi qu'aux services de Vienne Agglo pour qu'une réunion de travail soit tenue rapidement sur place.

Enfin, pendant les vacances de novembre, des travaux seront réalisés dans le groupe scolaire afin de remplacer la barrière d'enceinte en bois par une clôture plus adaptée aux contraintes réglementaires actuelles, et plus sécurisante. J'en profite pour souhaiter une bonne rentrée scolaire aux jeunes jardinais.



Ces travaux et aménagements n'ont qu'un seul but : rendre la vie dans le village plus sûre et plus agréable pour tous : piétons, cyclistes, automobilistes, riverains et personnes de passage, tout en respectant les contraintes imposées par chacun des acteurs : services du Département, Etat par l'intermédiaire de la Préfecture, services de ViennAgglo, Ministère de l'Environnement et Police de l'Eau, le tout dans le respect des règles budgétaires que nous nous sommes fixées depuis toujours.

Grâce aux partenariats et aux participations des collectivités territoriales, et grâce également à l'excédent dégagé sur le budget de fonctionnement, l'ensemble de ces travaux est réalisé en autofinancement, sans recours à l'emprunt et sans augmentation de la pression fiscale. Cela demande de la part des élus en charge de ces projets un investissement important et un suivi rigoureux des dossiers. Certains diront qu'en agissant ainsi les élus concernés ne font que le devoir pour lequel ils ont été désignés... Cela est vrai, mais dans un monde où le respect des engagements pris n'est pas toujours la règle, loin s'en faut, cela mérite d'être souligné, et je profite de cet éditorial pour remercier tous ceux qui par leur engagement nous permettent de passer de l'idée à la concrétisation.



Malgré tous nos efforts et l'énergie déployée, je vous informe que le distributeur de billets placé à Bérardier sera déposé. Je laisse le soin à Thierry Quintard d'en parler (voir ci-après) mais le conseil gardera à l'esprit le fait d'avoir été « mené en bateau » pendant plusieurs mois.

Guy Hugueville,  
Maire de Jardin

## Distributeur Automatique de Billets

Le 17 juillet dernier, les responsables de la Banque Populaire nous ont fait savoir qu'ils avaient pris la décision de ne pas remplacer le distributeur de billets de Bérardier.

Pour la Municipalité, c'est une grave déception car depuis des mois elle n'avait pas ménagé sa peine pour aboutir à un résultat positif, les négociations étaient toujours en cours et la commune avait « mis sur la table » plus de 40 000 € pour réaliser à ses frais le nouveau kiosque, exigence de la Banque qui, paraît-il, n'avait pas les moyens de le faire (NB : le groupe banque populaire a réalisé en 2012 un bénéfice de 2 647 000 000 € mis en réserve...)

Pour la commune de Jardin, ses commerces, ses habitants, c'est une perte de service, de facilité, d'attractivité. Ce distributeur jouait le rôle de levier économique complémentaire pour le maintien et le développement commercial de Bérardier après la réalisation de trois nouveaux commerces en 2008 et l'aménagement de nouveaux parkings. Il évitait des déplacements coûteux et nocifs en termes d'environnement pour aller chercher de la monnaie à Vienne-centre ou Pont-Evêque, il renforçait l'autonomie des personnes âgées ou à mobilité réduite, bref il avait un rôle économique et social important.

Ces considérations sont étrangères au milieu bancaire qui ne raisonne froidement qu'en termes de rentabilité immédiate, argument massue, nullement vérifié d'ailleurs dans notre cas d'espèce. Peu lui importe le développement local, malgré ses slogans publicitaires. A cela s'est ajouté, pour la Banque Populaire, une véritable trahison car de mois en mois, après avoir obtenu satisfaction sur ses exigences successives, après nous avoir indiqué elle-même le nom d'entreprise de fabrication de kiosques sécurisés, elle devait s'exécuter. Elle s'est finalement dérobée, avançant des arguments de sécurité qui, s'ils étaient décisifs, auraient dû nous être exposés dès le départ.

L'actuel automatique sera donc démonté dans les semaines qui viennent. La recherche d'autres partenaires se poursuivra malgré tout.

Pour l'équipe municipale,  
Thierry QUINTARD, Adjoint aux finances

## Le Forum des Associations



## Bibliothèque

LA BIBLIOTHEQUE « EN CHANTIER »

Comme plusieurs autres communes, la bibliothèque jardinoise rejoindra le « Réseau » piloté par la médiathèque de Vienne. Durant cette phase préparatoire, il est impératif de réaliser un inventaire, de codifier les livres et d'installer le logiciel informatique adéquat. Tout cela oblige l'équipe d'animation à modifier momentanément les modalités et délais de prêt pour une partie de son stock. Vous pouvez néanmoins emprunter aux conditions habituelles les ouvrages prêtés par le Service de Lecture Publique et par le Réseau.

C'est pour cette raison aussi que vous ne trouverez pas comme d'habitude la liste de nouveautés de cette rentrée 2013. Quelques titres seront tout de même disponibles dans les prochains jours. Toujours dans l'optique de l'inventaire, il est demandé à chacun de bien vouloir rapporter très rapidement les livres empruntés avant les vacances.

**Nouveaux horaires d'ouverture :** mardi et jeudi de 16h30 à 19h00 – mercredi de 10h30 à 12h

**Abonnements (cotisation annuelle) :** adulte 10 € - famille 12 € (couple) - gratuit jusqu'à 18 ans

## Vie locale



Challenge du Souvenir avec la FNACA



Concours organisé par la Boule Sportive Jardinoise



Le Club le Trait d'Union

## Agenda

**Révision liste électorale : inscription en mairie jusqu'au 31 décembre 2013**

- ◆ 06 octobre : Au Village : Vide-greniers organisé par l'Etoile Jardinoise
- ◆ 12 et 13 octobre : Salle Jean Monnet : Exposition de modélisme
- ◆ 14 octobre : 16h30-19h15 : Salle Jean Monnet : Don du sang
- ◆ 20 octobre : 14h00 : Salle Jean Monnet : Loto du Club du 3ème âge
- ◆ 27 octobre : Stade des Liesses : Matinée boudins organisée par la FNACA



JARDIN sur INTERNET : <http://mairie-jardin.fr>